



Eltermitwirkung
Richterswil-Samstagern

Aktion Kids for Kids™ Sportartikel Sammlung

Das Elternteam Boden sammelt für bedürftige Jugendliche in Weissrusland Sportartikel wie z.B:

Sportbekleidung, Schuhe, Schlieschuhe, Fuss- und andere Bälle, Badminton, Tischtennis, Unihockey- , Eishockeyschläger, Frisbee, Skateboards, Jojo, Diablolo etc. (bitte keine Ski, Skischuhe bringen)

Das Hilfswerk „Licht im Osten“ transportiert diese Waren nach Weissrusland und verteilt sie in verschiedenen Verteilzentren an Jugendliche.

Situation Weissrusland:

Weissrusland liegt im Osten Europas und grenzt an Polen, Russland, die Ukraine, Lettland und Litauen. 1991 wurde Weissrusland unabhängig von der Sowjetunion. Das Land hat 9,5 Millionen Einwohner (Stand 2009) also eine ähnlich Bevölkerungszahl wie die Schweiz, das Durchschnittliches Einkommen ca 200 CHF/Monat.

1994 wurde Aljaksandr Lukaschenko Präsident, der das Land autoritär regiert. Westliche Kritiker bezeichnen das Land häufig als „letzte Diktatur Europas“. Die Meinungsfreiheit und das Internet, das nur über weissrussische Server läuft, sind stark eingeschränkt.

Weissrusland ist am stärksten von der Katastrophe von Tschernobyl (1986) betroffen, die ca. 25 % der Landesfläche, besonders im Osten und Süden, kontaminiert hat. Die Katastrophe von Tschernobyl ist der grösste bisherige Unfall eines Atomreaktors überhaupt und hat insgesamt bis zu 8 Mio Menschen dem radioaktiven Niederschlag ausgesetzt. Die Anzahl von Krebserkrankungen in dieser Bevölkerungsgruppe ist dadurch stark gestiegen..

Hilfswerk Licht im Osten:

26 Lastwagen verlassen jedes Jahr das Lager Frauenfeld der Hilfswerks LIO (Licht im Osten, www.lio.ch) und transportieren 300 Tonnen gut erhaltene Kleider, Schuhe, Betten und andere Hilfsgüter.

Zur Zeit hat Licht im Osten zwölf Hilfsgüter-Verteilzentren und zwei Secondhandläden in Moldawien, Rumänien, Weissrusland und in der Ukraine.